



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 17.03.2022 bis 18.03.2022

Einbruch in Supermarkt

Gardelegen, Hopfenstraße, 17.03.2022, 02:35 – 05:45 Uhr

Bisher unbekannte Täter brachen in den Morgenstunden des Donnerstages in einen Supermarkt in Gardelegen in der Hopfenstraße ein. Dabei verschafften sie sich gewaltsam Zutritt zu den Räumlichkeiten einer Fleischerei, die sich mit im Markt befindet. Im Verkaufstresen wurden Wurstwaren durchwühlt, die nun nicht mehr verkauft werden können. Durch das Zerstören einer Trennscheibe gelangten die Täter dann in die Räumlichkeiten einer Landbäckerei, die sich ebenfalls mit im Markt befindet. Hier wurde aus einer Geldkassette ein dreistelliger Betrag an Bargeld gestohlen, bevor die Täter das Gebäude wieder verließen. Der Gesamtschaden wird auf ungefähr 1500 Euro geschätzt. Die Polizei war vor Ort und sicherte Spuren. Hinweise zur Tat nimmt die Polizei in Gardelegen (03907 7240) entgegen.

Unfallflucht

Salzwedel, Südbockhorn, 17.03.2022, 14:00 – 14:10 Uhr

Ihren Dacia Sandero parkte eine 67jährige in Salzwedel im Südbockhorn in einer Parknische am rechten Fahrbahnrand. Als sie etwa 10 Minuten später wieder zu ihrem Auto kam, musste sie feststellen, dass ein anderes Fahrzeug, vermutlich im Vorbeifahren, gegen ihren linken Außenspiegel gestoßen war und diesen dadurch zerstörte. Der Verursacher entfernte sich unerlaubt von der Unfallstelle. Der Schaden wird auf etwa 500 Euro geschätzt. Wer Hinweise zum Unfall bzw. dessen Verursacher geben kann, meldet sich bitte bei der Polizei in Salzwedel (03901 8480).

Kennzeichenmissbrauch

Wallstawe, L8, 17.03.2022, 17:55 Uhr

Auf der L8 zwischen Wallstawe und Wiestedt stellte eine Polizeistreife einen Peugeot 306 mit Stendaler Kennzeichen ohne die Zulassungsplakette des Landkreises fest. Daraufhin wurde das Fahrzeug gestoppt und einer Kontrolle unterzogen. Es stellte sich heraus, dass dieses Kennzeichen nicht zu dem Peugeot gehörte. Das eigentlich zum Fahrzeug gehörende Salzwedeler Kennzeichen befand sich im Fahrzeug, war jedoch schon abgemeldet, womit der Peugeot auch nicht mehr versichert war. Gegen den 29jährigen Fahrer wurde ein Strafverfahren wegen Kennzeichenmissbrauch und Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz eingeleitet. Außerdem wurde ihm die Weiterfahrt untersagt.

Mit knapp 1 Promille am Steuer

Boock, L12, 17.03.2022, 19:25 Uhr

Wegen einer defekten Kennzeichenbeleuchtung an ihrem Citroen Berlingo geriet eine 53jährige in Boock in eine Verkehrskontrolle. Beim Aushändigen der Fahrzeugpapiere nahmen die Beamten deutlich Alkoholgeruch wahr. Ein beweissicherer Test ergab 0,98 Promille bei der Fahrerin. Gegen diese wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet.

E-Scooter ohne Versicherung

Gardelegen, Philipp-Müller-Straße, 18.03.2022, 01:15 Uhr

In Gardelegen in der Philipp-Müller-Straße fiel einer Polizeistreife ein E-Scooter auf, an dem sich noch ein blaues Versicherungskennzeichen befand. Da seit dem ersten März die gültigen Versicherungskennzeichen eine grüne Farbe haben, wurde das Gefährt und sein 20jähriger Fahrer einer Kontrolle unterzogen. Dabei stellte sich heraus, dass der E-Scooter keine gültige Versicherung mehr hatte. Außerdem gab der Fahrer zu zuvor Drogen konsumiert zu haben. Es folgte eine Blutprobenentnahme im Altmarkklinikum Gardelegen und die Einleitung eines Strafverfahrens.

Geschwindigkeitskontrolle

Sienau, Lange Straße (B248), 18.03.2022, 07:00 - 08:00 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle in Sienau wurden gut 30 Fahrzeuge gemessen. Vier Fahrer hielten sich nicht an die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h, von denen nun drei ein Verwarngeld und einer ein Bußgeld bezahlen muss.

Das schnellste Fahrzeug wurde mit 71 km/h gemessen.

(IR)



Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198
Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de